



Major Isabelle Lebrun-Dupuis
Commandant-adjoint
URSC-Est

Le Major Isabelle Lebrun-Dupuis est née à Pierrefonds dans le West Island de Montréal. Elle a joint les rangs du Programme des cadets du Canada en 1982 à l'escadron 621 Canadair-Cartier des cadets de l'aviation royale du Canada à l'âge de 14 ans. Au cours de ses années comme cadette, elle a reçu plusieurs distinctions dont la médaille Strathcona. Elle a terminé ses années comme cadette à titre de cadet-commandant de l'escadron 621 Canadair-Cartier au grade de cadet adjudant de première classe.

En septembre 1986, elle s'implique à l'escadron 564 Verdun à titre d'instructeur civil comme officier d'administration. En février 1987, elle s'enrôle comme officier du CIC à l'âge de 19 ans toujours avec l'escadron 564 Verdun. Elle occupe à tour de rôle les postes d'officier d'administration et d'entraînement. Pendant les étés 1986 et 1987, elle a travaillé en Alberta comme instructeur sur un cours national de survie pour équipage de vol. En janvier 1989, elle est mutée à l'escadron 686 Dorval-Lachine où elle occupe le poste d'officier d'entraînement. Promue capitaine en 1990, elle retourne à l'escadron 621 Canadair-Cartier à titre d'officier d'entraînement et de commandant adjoint de l'escadron. Elle a occupé plusieurs postes au sein de l'entraînement du camp des cadets de Bagotville entre 1988 et 1994 où elle a terminé en 1994 comme Cmdt de l'École de Formation de base. Entre 1989 et 1994, elle a été instructeur sur les cours de CQEO et de CQLT pour l'École Régionale des Instructeurs de cadets.

En 1994, elle décroche un poste de conseiller cadet aviation et débute un travail à temps plein avec le Détachement des cadets de Montréal de la Région de l'Est à Longue-Pointe. En 2000, elle est mutée au poste d'officier d'administration du Détachement des cadets de Montréal. En 2007, elle est appointée officier des opérations et de coordination de l'URSC Est. En 2015, elle est affectée au poste d'officier des opérations de l'URSC Est et de J5 Plans de l'entraînement régional. En 2019, elle est promue au grade de major et prend la direction de la section du J35 Opérations et Plans et de l'Entraînement Régional de l'URSC Est et elle reçoit une mention élogieuse pour son travail à la mise sur pied d'une section des opérations au niveau régional et national. En juillet 2021, elle est nommée commandant du secteur St-Jean où elle reprend contact avec les Cmdt de CC/Esc. En avril 2022, elle est appointée chef d'État-major de l'URSC Est jusqu'en juillet de la même année où elle est nommée commandant-adjoint de l'URSC Est.

Le Major Lebrun-Dupuis est titulaire d'un baccalauréat spécialisé en neuropsychologie de l'Université Concordia. Elle est mariée à André Bacon et ils ont deux fils.



Major Isabelle Lebrun-Dupuis
Deputy Commander
RCSU-East

Major Isabelle Lebrun-Dupuis was born in Pierrefonds on the West Island of Montreal. She joined the Canadian Cadet Program in 1982 at 621 Canadair-Cartier Squadron of the Royal Canadian Air Cadets at the age of 14. During her years as a cadet, she received several awards including the Strathcona Medal. She completed her years as a cadet commander of 621 Canadair-Cartier Squadron at the rank of cadet warrant officer first class.

In September 1986, she joined 564 Verdun Squadron as a civilian instructor and administration officer. In February 1987, she enrolled as a CIC officer at the age of 19, still with 564 Verdun Squadron. She took turns being the administration and training officer. During the summers of 1986 and 1987, she worked in Alberta as an instructor on a national flight crew survival course. In January 1989, she was transferred to 686 Dorval-Lachine Squadron where she held the position of Training Officer. Promoted to Captain in 1990, she returned to 621 Canadair-Cartier Squadron as Training Officer and Deputy Squadron Commander. She held several positions within the Bagotville Cadet Camp training between 1988 and 1994 where she finished in 1994 as Cmdr of the Basic Training School. Between 1989 and 1994, she was an instructor on the QEO and CQLT courses for the Regional Cadet Instructor School.

In 1994, she obtained a position as an aviation cadet advisor and began working full time with the Eastern Region Montreal Cadet Detachment in Longue-Pointe. In 2000, she was transferred to the position of Administration Officer for the Montreal Cadet Detachment. In 2007, she was appointed Operations and Coordination Officer for RCSU East. In 2015, she was assigned as the RCSU East Operations Officer and J5 Regional Training Plans. In 2019, she was promoted to the rank of Major and took over the J35 Operations and Plans and Regional Training section of RCSU East and received a commendation for her work in building a regional and national operations section. In July 2021, she was appointed Commander of the St-Jean sector where she resumed contact with the CC/Esc Comds. In April 2022, she was appointed Chief of Staff of RCSU East until July of the same year when she was appointed Deputy Commander of RCSU East.

Major Lebrun-Dupuis holds an Honors degree in Neuropsychology from Concordia University. She is married to André Bacon and they have two sons.

SOYEZ JUGE! | BE A JUDGE!

Discours préparé | Prepared Speeches

Candidat / Candidate	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Introduction	/8	/8	/8	/8	/8	/8	/8	/8	/8	/8
Développement Content & organization	/30	/30	/30	/30	/30	/30	/30	/30	/30	/30
Conclusion	/8	/8	/8	/8	/8	/8	/8	/8	/8	/8
Présentation & style Delivery & Style	/30	/30	/30	/30	/30	/30	/30	/30	/30	/30
Total	/76	/76	/76	/76	/76	/76	/76	/76	/76	/76

Discours impromptu | Impromptu Speeches

Candidat / Candidate	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Introduction	/3	/3	/3	/3	/3	/3	/3	/3	/3	/3
Développement Content & organization	/9	/9	/9	/9	/9	/9	/9	/9	/9	/9
Conclusion	/3	/3	/3	/3	/3	/3	/3	/3	/3	/3
Présentation & style Delivery & Style	/9	/9	/9	/9	/9	/9	/9	/9	/9	/9
Total	/24	/24	/24	/24	/24	/24	/24	/24	/24	/24

Introduction:

- Suscite l'intérêt | Aroused Interest
- Présentation efficace | Effective presentation

Conclusion:

- Capacité de transmettre ses pensées | Ability to convey his thoughts
- Récapitulation | Sums up material
- Logique | Logic

Développement | Content & Organization:

- Information complète | Complete information
- Connaissance du sujet | Knowledge of the subject
- Originalité | Originality
- Langage adéquat | Proper language
- Respect du thème | Respect of the topic
- Respect de la grammaire | Respect for grammar

Présentation & style | Delivery & Style :

- Enthousiasme, confiance & contact visuel | Enthusiasm, confidence & eye contact
- Débit | Rate of delivery
- Posture, prononciation & articulation appropriées | Appropriate posture, pronunciation & articulation

MOT DE LA PRÉSIDENTE | CHAIRPERSON'S MESSAGE

En mon nom personnel et au nom de la Ligue des cadets de l'Air du Canada (Québec et Vallée de l'Outaouais), je désire remercier:

- Le comité organisateur de l'événement ;
- Mesdames Sénécal et Hamilton-Sirois, maîtres de cérémonie ;
- Nos juges pour la journée, Mesdames Vivian et Desrochers ainsi que Major Lebrun-Dupuis; et
- Tous les bénévoles qui ont contribué au bon déroulement de la journée !

In my name and on behalf of the Air Cadet League of Canada (Quebec and Ottawa Valley), I want to thank:

- The organizing committee;
- Ms. Sénécal and Hamilton-Sirois, master of ceremonies;
- Our judges for the day, Ms. Vivian and Desrochers as well as Major Lebrun-Dupuis; and
- All the volunteers who contributed to the success of the event!

Marie Christine Lalonde

*Présidente du Comité provincial du Québec et Vallée de l'Outaouais.
Chairperson of Quebec and Ottawa Valley Provincial Committee.*

RÉSULTATS FINAUX | FINAL RESULTS

